
EXPTE, D r213 

Honorable Cámara de Diputados 
Provincia de Buenos Aires 

PROYECTO DE DECLARACION 

LA HONORABLE CAMARA DE DIPUTADOS DE 

LA PROVINCIA DE BUENOS AIRES 

DECLARA 

Que vería con agrado que el Poder Ejecutivo provincial gestionara ante 
el Poder Ejecutivo Nacional, la construcción de un apeadero en el ramal 
del Ferrocarril General Manuel Belgrano (Sur) a la altura de la Ruta 
Provincial 21 (Av. Gral. Rojo) y la calle Cristianía en el Partido de La 
Matanza. 



JUAN CARLOS PIR 
Diputado 

Residente Elogie Peronismo F eral 
H. C. Diputados Pcia. Sas. 

Honorable Cámara de Diputados 
Provincia de Buenos Aires 

FUNDAMENTOS 

Señor Presidente: 

Desde hace varios años, vecinos de distintos barrios de las localidades de Isidro 
Casanova y Gregorio de Laferrere en el Partido de La Matanza, vienen reclamando a 
las autoridades municipales y provinciales la construcción de una estación de trenes 
sobre las vías del Ferrocarril General Manuel Belgrano (Sur) a la altura de la Ruta 
Provincial 21 (Av. Gral. Rojo) y la calle Cristianía. 

Cansados de deambular de oficina en oficina y sin obtener respuesta alguna, más de 
un centenar de vecinos de esas localidades decidieron durante este último verano 
cortar las vías del ferrocarril para hacer públicos sus reclamos. 

Esta no es la primera vez, que los habitantes del lugar optan por esta forma de 
protesta ya que en otras ocasiones hicieron oír sus gritos e incendiaron cubiertas 
sobre las mismas vías y sobre la ruta 21 que comunica el interior del Partido de La 
Matanza con el Camino de Cintura, para que alguna autoridad se ocupara de sus 
problemas. 

Los vecinos de esta zona, fundamentalmente del barrio Lujan donde residen un 
número importante de familias, necesitan imperiosamente la construcción de por lo 
menos un apeadero, ya que cotidianamente cuando de madrugada se disponen a ir 
hacia sus trabajos, deben tomar el colectivo que solo circula después de 
determinadas horas o deben caminar poco más de dos kilómetros para llegar a la 
Estación Laferrere que es la más cercana. 

Señor Presidente, la construcción de un apeadero sobre las vías del Ferrocarril 
Belgrano no es una obra de gran envergadura que pueda insumir un gasto 
importante. Solo hace falta la voluntad política para gestionar ante la autoridad 
correspondiente dicha construcción. Por todo lo expuesto solicito de mis pares la 
aprobación del presente proyecto. 


